

## F3M1N1SM\_ZERO\_D4Y.

**Por: Elbinario. 27/04/2018**

Ayer ha sido un día especial, se ha plantado una semilla que cabe la posibilidad que pueda brotar y para que podamos generar un cambio necesitamos que vosotres plantéis una semilla, una semilla liberada de herramientas de autocontrol y ,en definitiva, de control absoluto. Ya no hay marcha atrás, es ahora donde queremos que se geste la liberación y que luego podamos jugar entre todes a soñar con un mundo donde podamos sentirnos en comodidad, creando espacios y fomentando nuestros entornos. Sabéis que es posible

Hoy aprovechando la vulnerabilidad del sistema hemos podido integrar a Zero-Day attack, si porque desde el feminismo hemos conseguido hacer un ataque sin atacar. Ya no hay parche para que se solucione porque destruimos desde dentro, desde el kernel y ya han sido atacados. Se ha generado un buffer overflow y ahora no se puede parar. Hemos propiciado la infección más grande que es la de capacidad crítica y la hemos desplegado en masa. Pero no se preocupen, tiempo al tiempo.La centralización y el “how-to” que nos marca el capitalismo también se ha visto afectado porque el swarming cala hondo no solamente en el ciber mundo sino en el reflejo del día a día, nos vamos deslocalizando y desde los márgenes creamos redes de conexión y hacemos de interface, tendemos puentes y tenemos nuestro propio protocolo.Estamos en un punto de inflexión en el que nos hemos intercomunicado y tu ya has hecho *listen*.

The Feminism has you

Cuando ya comprendemos que vivimos en una artificialidad y que nada de ello estaría si no hubieramos construido ese entorno, podemos darnos cuenta de que hemos predispuesto un gran sistema de opresión, un afán inherente de poder que representamos en un sistema de hiperproduccion (e hiperreproducción) llevando a cabo un eje transversal y otro longitudinal de sometimiento a la mujer, la suma de ellos conforman una base mas implícita y una cúspide más explícita de opresión.

Knock , knock

Ya has despertado, ahora tienes que saber que posiblemente nada será lo que

parece, a partir de ahora **es la pregunta la que nos impulsa** y probablemente **es la pregunta la que te ha traído aquí ergo conoces la pregunta igual que yo**. Todo comienza con una elección pero esta misma está determinada por unos condicionantes que debido a lo que hemos construido propician unos privilegios, el privilegio de salvarte de las situaciones incómodas, de la brecha, de que te maten. Ya no solo verás la realidad como querían que la vieses, ahora podrás observar maneras de actuar, de comportar, ya has elegido porque hay un movimiento que permite esa elección y cada día nos deconstruiremos un poco más

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Metrópolis

**Fecha de creación**

2018/04/27